



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Dulce Alejandra Martínez Aguilar

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: IV

Nombre de la Materia: Enfermería y prácticas de alternativas de salud.

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8

MEDICINA TRADICIONAL Y LA FARMACÉUTICA

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable fortaleciendo y preservando su identidad.

Mientras el enfoque de estudio de la farmacéutica se propone, captar desde el momento en que se convierte en un producto manufacturado. Esta visión permite analizarlo desde las múltiples disciplinas jurídicas que le son aplicables como también, para poner de manifiesto sus características distintivas de otras mercancías. Entre estas últimas se destaca la utilización del medicamento en pro de la salud de las personas cuya fabricación está alcanzada por la esfera de gobierno perteneciente a la salud pública, desde la cual se ha desplegado una profusa reglamentación en todos los Estados.

Es por ello que se debe tomar un énfasis en estos dos conceptos que van vinculando y que la sociedad lo puede ver de diferentes perspectivas ya que para unos confían y ven más viabilidad en la medicina farmacéutica por que tiene un grado de estudio que demuestra la eficacia que esta puede tener, mientras que la medicina alternativa para un porcentaje de la sociedad es algo que les puede causar un poco de conflictos ya que no está cien por ciento confirmado que pueda dar el alivio a algunas enfermedades. Pero aun así hay muchas comunidades y personas que confían es este tipo de medicina tradicional.

Para empezar, la denominación 'natural' como contraria a la medicina científica. No hay que suponer que una sustancia sea necesariamente mejor por ser natural que por ser artificial o sintética. Al fin y al cabo, la cicuta, el cianuro, las toxinas de las setas venenosas y el veneno de escorpión son productos tan naturales como la miel de abeja. Por otro lado, precisamente en el campo de la medicina, la mayor parte

de los medicamentos que hemos venido empleando han sido obtenidos de la naturaleza; de bacterias, hongos, plantas, minerales o, incluso, animales.

La mayoría de todas estas prácticas, tal y como ocurre con innumerables expresiones de la medicina regularmente empleada, merecen ser valoradas y estudiadas críticamente, especialmente cuando pueden tener un impacto sustantivo sobre la salud pública. Llegado el caso, recibirán el aval que corresponda, o serán rechazadas, según proceda, por parte de los órganos reguladores.

Algunas de dichas modalidades no despiertan virtualmente reserva alguna, sea porque no pretenden suplir -sin contar con avales confiables- técnicas cuya gravitación real sobre la salud están bien establecidas, o por tener un valor complementario razonablemente fundamentado. Entre ellas se hallan, por ejemplo, la psicoterapia, los masajes o los baños termales. Otras, en cambio, son altamente controversiales o están directamente desacreditadas por diversas razones.

Finalmente, esta experiencia plantea la necesidad de definir adecuadamente los términos de Medicina tradicional/alternativa/complementaria; y establecer una estrategia sanitaria cambiando el enfoque de la medicina alternativa por la medicina complementaria, la cual debe estimarse como la vía que se orienta en la perspectiva de una adherencia terapéutica intercultural, la que ha de ser entendida como dos saberes (la convencional del médico y la medicina tradicional del paciente) que confluyen para la solución de los problemas de salud de la población.

BIBLIOGRAFIA: [Antología Enfermería y practicas alternativas de salud.](#)